

Neues von den Staader Opti-Seglern

Nach den Sommerferien ging es langsam wieder los mit den Regatten, davon zwei direkt vor der Haustüre in der Staader Bucht.

Eichhörnle-Cup 2022

Am Samstag, den 24.09.2022 lud der Yachtclub Eichhorn Konstanz zum Eichhörnle-Cup 2022 ein. Gemeldet waren 25 Teilnehmer mit einem klaren Schwerpunkt aus Kreuzlingen und Arbon. Der SVS war mit 5 Teilnehmern am Start und konnte sich souverän behaupten. Bei eher leichtem Wind und nass-kaltem Wetter konnten wir 3 Läufe segeln.

Am Ende gingen alle (!) Plätze auf dem Treppchen an Segler vom SVS:

1. Platz Moritz Lichtwer
2. Platz Manuel Liehner
3. Platz Max König
8. Platz Julian Liehner
11. Platz Kilian Lichtwer



Opti-Vereinsmeisterschaft SVS 2022

Zum Saisonabschluss am 1. Oktober ging es um den Titel des Vereinsmeisters 2022. Nach der Steuermannsbesprechung konnten die 6 Teilnehmer plus ein «special guest» (Dario) direkt raus aufs Wasser.

Leider hielt der Wind nicht die Versprechung der Vorhersage ein, sondern wehte eher schwächer als erwartet und drehte immer wieder. Zudem war es - anders als im Jahr zuvor - nass und kalt. Dennoch

konnten drei Wettfahrten «up and down» gesegelt werden, wobei die vier erfahrenen Optisegler Max, Manuel, Julian und Moritz eng bei einander blieben und heisse Wettkämpfe zeigten.



Im hinteren Teil kämpften Kilian, Lennard und Dario um die Ränge. In der Gesamtwertung lag nach drei Wettfahrten Moritz vorne mit den Plätzen 1, 1 und 2 und löste Max als Vereinsmeister ab. Zweiter wurde Julian Liehner, dritter Max König.

Hier das Gesamtergebnis der Opti-Vereinsmeisterschaft:

1. Platz Moritz Lichtwer
2. Platz Julian Liehner
3. Platz Max König
4. Platz Manuel Liehner
5. Platz Lennard Löckermann
6. Platz Kilian Lichtwer
7. Platz «special guest» Dario Nikoui



Auf das Bad im Bodensee verzichteten wir diesmal, stattdessen stärkte sich das Regatta-Team incl. Eltern und Betreuern mit warmem Kakao und Würstchen vom Grill sowie Muffins und Kuchen.

Als Saisonabschluss für das Opti Regatta Team ist nun noch die Windteufele-Regatta am 15./16. Oktober in Meersburg ausstehend, gemeldet sind Julian, Manuel, Max, Kilian und Moritz bei (Stand 4.10.) 72 gemeldeten Optis!

Wir werden berichten, wie es gelaufen ist.